

## Osterhasenprüfung in der Villa Kunterbunt



Mit „Hoppelhase Hans“ wurde am 16.4. für alle kleinen Osterhasen unserer Villa die Osterhasenprüfung eröffnet. Egal ob mit oder ohne lange Ohren konnte jeder die Osterhasenprüfung absolvieren. Dazu gehörte das Osterhasenhüpfen, der Ostereierzielwurf, der Eierlaufparcours und natürlich das Ostereieranmalen. Da die Osterhasenpfoten recht kurz sind, um den Pinsel zu halten, wurde zum Bemalen der Ostereier eine „Pinseltüte“ über die Schnuffelnase geschnallt - das war besonders lustig. Zum Abschluss der Prüfung musste dann jeder Hase im Park noch einen Schokohasen suchen, der dann sofort verspeist werden durfte. Als Preis gab es für jeden kleinen fleißigen Hasen eine Osterhasenpokal.

